

## Valderas



Situé au Sud-est de la province de Léon, elle conserve des restes de son fortin et de sa muraille. Reconnue comme l'une des villes les plus majestueuses de Tierra de Campos, elle ressort de par sa trame urbaine, les maisons nobiliaires qui se sont établies depuis le XVI<sup>e</sup> siècle jusqu'à XX<sup>e</sup> siècle avec leurs façades blasonnées et leurs portes à arcades, signe de prospérité économique des seigneurs.

Dans sa gastronomie nous pouvons remarquer l'élaboration de la morue, poissons typique castillan, conservé dans le sel.

### Bien d'intérêt culturel

---

5 615